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Niederschrift Nr. 19  

über die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung Rehm-Flehde-Bargen 
am Montag, 5. März 2012, im Schmidt's Gasthof, Rehm-Flehde-Bargen 

 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 21:00 Uhr 
 

Anwesend sind: 
Frau Daniela Donarski als Vorsitzende 
und die Mitglieder 
Frau Isabel Schmoll 
Herr Heino Anhalt 
Herr Martin Nissen 
Herr Ulrich Schütt 
Herr Günther Hallmann 
Herr Mathias Schmidt 
Herr Claus Jasper 
 

Entschuldigt fehlt: 
Herr Jörg Sötje 
 
 
Von der Verwaltung anwesend:  
Verwaltungsfachangestellter Robert Tech als Protokollführer. 
 
 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt, Bürgermeisterin Donarski stellt die frist- und 
formgerechte Einberufung der Sitzung mit Einladung vom 16.02.2012 fest. 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung beantragt die Vorsitzende diese wie folgt zu 
erweitern: 
3. Zuschüsse an Vereine und Verbände 
Die nachfolgenden Tagesordnungspunkte verschieben sich entsprechend. Die 
Erweiterung wird einstimmig beschlossen. 
 
Weiterhin überreicht Frau Bürgermeisterin Donarski an Frau Wiebke Dobslaw, der 
Wirtin von „Schmidt`s Gasthof“, den Ehrenteller der Gemeinde Rehm-Flehde-Bargen. 
Seit nunmehr 50 Jahren betreibt Frau Dobslaw die Gastwirtschaft, in der sämtliche 
Dorfaktivitäten und auch die Gemeindevertretersitzungen stattfinden.   
 
 
Tagesordnung 
 
 öffentlich 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung der Gemeindevertretung der 

Gemeinde Rehm-Flehde-Bargen am 05.12.2011 
3. Zuschüsse an Vereine und Verbände 
4. Bericht der Bürgermeisterin 
5. Weiterführung Mitgliedschaft Fahrbücherei 
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6. Straßen-, Wege- und Bauangelegenheiten 
7. Eingaben und Anfragen 
  
 nicht öffentlich 
8. Grundstücksangelegenheiten 
 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es werden keine Fragen von den anwesenden Bürgern gestellt. 
 
 

 

TOP 2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung der 
Gemeindevertretung der Gemeinde Rehm-Flehde-Bargen am 05.12.2011   
 
Die Niederschrift vom 05.12.2011 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 

TOP 3. Zuschüsse an Vereine und Verbände   
 
a) Bürgermeisterin Donarski verliest ein Schreiben der Deutschen Lebens-Rettungs-

Gesellschaft Lunden e. V. (DLRG). Die DLRG bittet um einen Zuschuss für die 
Jugendarbeit des Vereins. 
 
Nach kurzer Aussprache ergeht folgender Beschluss: 
An die DLRG Lunden e. V. wird kein Zuschuss gezahlt. Die Gemeinde Rehm-
Flehde-Bargen gewährt grundsätzlich nur Zuschüsse an Vereine des Ortes.  
 
 

b) In einem weiteren Antrag bittet die Eiderlandschule um eine Spende zur 
Durchführung des Kindervogelschießens in Lunden. 
 
Beschluss:  
Die Gemeinde Rehm-Flehde-Bargen unterstützt das Kindervogelschießen der 
Eiderlandschule mit einer einmaligen Zuwendung in Höhe von 50,00 €. 
 
Stimmenverhältnis: einstimmig- 

 

 

 

TOP 4. Bericht der Bürgermeisterin   
 
Frau Bürgermeisterin Donarski gibt ausführlich die zahlreichen von ihr seit der letzten 
Sitzung wahrgenommenen Termine und Repräsentationsaufgaben bekannt.   
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TOP 5. Weiterführung Mitgliedschaft Fahrbücherei   
 
In der Gemeindevertretersitzung vom 09.05.2011 wurde beschlossen, den 
Fahrbüchereivertrag zunächst für ein Jahr zu verlängern und im Frühjahr 2012 erneut 
über die Fortführung des Vertrages zu beraten. Um den Fahrbüchereivertrag 
eventuell zu kündigen, muss eine sechsmonatige Kündigungsfrist zum Jahresende 
eingehalten werden.  
 

Entwicklung der letzten beiden Jahre 
Jahr Entleihungen €/Einwohner Gesamtkosten 

2010 1.505 3,20 € 1.827,20 € 
2011 1.420 3,20 € 1.782,40 € 

 
Für 2012 erfolgt eine Kostensteigerung auf 3,21 €. Die Gesamtkosten für 2012 
würden sich somit also auf 1.759,08 € belaufen. Maßgebend ist die Einwohnerzahl 
vom 31.12.2010. (548) 

 

Beschluss:  
Die Gemeindevertretung beschließt, den Vertrag mit der Büchereizentrale Schleswig-
Holstein fortzuführen.  
Im 1. Halbjahr 2013 soll erneut über die Fortführung des Vertrages beraten werden. 
 
Stimmenverhältnis: einstimmig 

           

 
 
TOP 6. Straßen-, Wege- und Bauangelegenheiten   
 
Bau- und Wegeausschussvorsitzender Günther Hallmann berichtet über folgende 
Sachverhalte: 
 

- Der Spielplatz an der KiTa-Pusteblume wurde überprüft. Es wurden einige 
Mängel festgestellt. Diese wurden zwischenzeitlich beseitigt. 

- Der Lamellenzaun an der KiTa wird kurzfristig repariert. 

- Weiterhin spricht Herr Hallmann noch diverse Wege an, an denen 
Sanierungsbedarf besteht. Man kommt überein, dass sich alle Gemeindevertreter 
am  15.03.2012, 18.00 Uhr, bei Sötje, treffen, um die entsprechenden Wege in 
Augenschein zu nehmen und um gleich evtl.  Maßnahmen zu beschließen.  

- Am Buswartehäuschen im Gerichtsweg ist nunmehr auch eine Lampe installiert 
worden. 

 
Frau Donarski berichtet ergänzend, dass die Beleuchtungssituation am 
Feuerwehrgerätehaus verbessert wurde. Es wurden entsprechende Lampen und 
Bewegungsmelder installiert. 
 
Der Stromverbrauch an den Klärteichen (Lüfter) ist relativ hoch. Frau Donarski macht 
den Vorschlag, hier evtl. eine Photovoltaikanlage zu installieren. Sie holt 
entsprechende Angebote ein. 
 
Weiterhin werden noch kurz die Erneuerung der Straßenbeleuchtung und eine 
mögliche Förderung angesprochen. Frau Donarski wird sich in der Angelegenheit 
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kurzfristig mit Bürgermeister Schütt, St. Annen, in Verbindung setzen. Die Gemeinde 
St. Annen plant ebenfalls eine Modernisierung der Straßenbeleuchtung.  Unter 
Umständen lassen sich hier noch Synergieeffekte erzielen.   

 

 

 

TOP 7. Eingaben und Anfragen   
 
Die Einwohnerzahl am 30.06.2011 betrug 553. 
 
Die nächste Gemeindevertretersitzung ist für den 18.06.2012 vorgesehen. 
 
Die „Aktion saubere Landschaft“ findet am 31.03.2012, ab 13.00 Uhr, statt. Treffpunkt 
ist die Schutzhütte. 
 
 

 

TOP 8. Grundstücksangelegenheiten   
 
Es liegen keine Themen vor. 
 
 
 
 
 
 
 
____________________     _____________________ 
Vorsitzende       Protokollführer 
 
Verteiler: GV-Mitglieder, AV, LVB, Akte, Protokollbuch 


